
Antonio CASTILLO 
Presidente de la U.D. Canovellas 

• Encontré al club con una economía 
saneada. 

• Aspiramos a lo máximo dentro de 
nuestras posibilidades. 

• Con el señor Roma no ha pasado 
nada. La prueba es que sigue en el 
club. 

• La Federación debería velar más por 
los juveniles en lo que se refiere a 
incomparecencias arbitrales. 

Hombre joven, deportista y dinámico. Charlar con él de de
porte y especialmente de fútbol que es el que vive con más in
tensidad, es verdaderamente agradable, porque fluye en sus 
palabras todo lo que lleva dentro. Antes de empezar el partido 
del domingo Canovellas-Manlleu, le pedimos más que una 
interviu u opinión autorizada -con él es imposible por su mo
destia-, unas impresiones: 

Amigo Castillo ¿Cómo encontraste a la U.D. al aceptar 
el cargo?. 
Económicamente, casi saneado. Existía un pequeñísimo déficit, 
pero una cantidad tan insignificante que no vale la pena ni 
mencionarla. Deportivamente, un juvenil bastante flojo y el 
titular se defendía regularmente en Segunda Regional. 
¿Cuanto hace de esto y que medidas se tomaron? 
Mira. Hace tres años. Los que llevo en el cargo. Las medidas 
que se tomaron fueron las de siempre en estos casos: luchar 
y luchar. Con nuestra mayor predisposición y procurar levantar 
la moral de todos y cuidar la cantera, especialmente juveniles 
¿Se logró el objetivo? 
Nunca se logra en esta vida el verdadero fin que se persigue, 
porque la perfección no existe, pero sí conseguimos que el 
titular ascendiera de categoría, formamos otro juvenil, el «B» y 
un amateur, pero no díó resultado. 

Porque sencillamente, eran en su mayoria chicos de fuera de 
Canovellas y a la hora de la verdad no cumplían y además no 
temamos a la persona ideal para llevarlos y tuvimos que dejar
lo correr. 

¿Juveniles? 
El equipo «A» lo pusimos en manos del Sr. Manuel Pérez, 
cuyos conocimientos y vocación se han visto posteriormente 
con los resultados obtenidos hasta el momento y en tres tem
poradas nos ha colocado -siempre con la excelente colabora
ción de los chicos, claro- en Segunda División Juvenil, que 
para Canovellas constituye un orgullo en el buen sentido de la 
palabra. 

¿Frutos? 
Hasta el momento han pasado ya algunos jugadores al primer 
equipo. Aunque desgraciadamente uno de ellos, el excelente 
y pundoroso Manolo, chaval con gran porvenir, a las primeras 
de cambio sufrió una gravísima lesión que todos aun lamenta
mos. Precisamente hoy debuta el ultimo |ugador que proce
dente del juvenil se ha incorporado hasta ahora a la plantilla 
titular. 
¿Aspiraciones? 
Llegar al máximo dentro de nuestras posibilidades. Procurare
mos ascender al titular a Preferente y al juvenil a Primera Divi
sión. Pero empezamos ya la temporada con mala suerte, pues 
debido a las lesiones entre el primer equipo y los chavales 
parecíamos un hospital. Espero más suerte en lo sucesivo. 
¿Que pasó con el Sr. Roma, que fue el entrenador que 
los ascendió? 
Nada de particular. La prueba es que sigue en el Club como 
secretario técnico. Se trata de un señor muy trabajador y hon
rado, infatigable y estraordmaria persona 
Entonces lo del Sr. Peguezuelo ¿Es una nueva experien
c i a ? . 
En absoluto. Al Sr. Peguezuelo se le fichó porque personal
mente le estuve observando en el equipo que entrenaba la 
temporada pasada y creí era el idóneo para ayudarnos a lograr 
nuestros propósitos. 
¿Que opina de las incomparecencias arbitrales en c a 
tegoría juvenil? 
Que nos perjudica a todos, económicamente y deportivamen
te. Pero especialmente en esta última circunstancia, ya que 
los chicos se ven minados en lo moral al no poder jugar nor
malmente como debería ser. Es increible que en esta catego
ria vanos equipos se encuentren semanalmente en tan lamen
table situación. Creo honradamente que la Federación debería 
velar más para que no nos encontráramos con tales problemas. 
¿Algo más para la afición en general? 
Que estoy muy satisfecho de como van respondiendo, pero 
naturalmente les pediría aun más ayuda, porque como te he 
dicho antes nunca nada es suficiente y hay que superarse en 
todos los aspectos de la vida. Hay algunos comercios que no 
nos prestan la colaboración necesaria a pesar de nuestros 
buenos deseos de promocionar el fútbol. 
— P u e s que estos deseos se vean hechos realidad a 
corto plazo, amigo Antonio— 

f u t b o l SABADELL, 2-CANOVELLAS, 5 
• Magnifico partido canovellense y dos positivos maravillosos. 

Jugando de esta manera la U.D. Canovellas puede llegar 
muy lejos, y.decimos_esto porque al cuadro de Pleguezuelo, le 
ha salido uno de los mejores partidos que ha jugado en campo 
contrario, ganando con todo merecimiento y mucha garra dos 
importantísimos positivos que lo afianzan en los primeros lu
gares de la tabla. 

Goles; 0-1, minuto 10 de la primera parte, gran chut de 
Pérez desde el borde del área. 0-2 el propio defensa Boteta al 
querer retrasar a su portero introduce el balón en su marco. 
1-2 fallo de Barrera que Richi aprovecha para elevar el balón y 

marcar. 1-3, saque de esquina que lanza Pérez y Básela en 
plancha marca, y así termina la primera parte. 

En la reanudación y a los 22 minutos Navarro de magnífico 
disparo conseguía el 1-4 y a los 35 minutos magnífico pase de 
Soler a Casquete que hace una gran jugada driblando al defensa 
y chuta y Navarro atento sólo tiene que poner el pie para intro
ducir el balón, era el 1-5 y a los 41 minutos bonita jugada de la 
delantera sabadellense que Grau de fuerte disparo introduce el 
balón por la misma escuadra. 
U.D. C A N O V E L L A S : Barrera, Ramos, Rodri, Rizaldos (Go-
dino) Moril las, Ginés, Pérez, Básela, Navarro, Santos (Cas-
quete) y Soler. GOMEZ-GALBANY 
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